



David Beckmann y Yifei Ye, en los entrenamientos para pilotos jóvenes con el Porsche 99X Electric

04/04/2023 David Beckmann y Yifei Ye conducirán el Porsche 99X Electric en la jornada de entrenamientos oficiales para pilotos jóvenes del Campeonato del Mundo de Fórmula E ABB FIA. Tendrá lugar en el circuito urbano Tempelhof de Berlín, el 24 de abril.

Un día después del E-Prix de Berlín, donde se disputarán las carreras 7 y 8 del innovador campeonato, David Beckmann y Yifei Ye estarán en el circuito urbano de la capital alemana para probar los Porsche 99X Electric de los pilotos oficiales António Félix da Costa (Portugal) y Pascal Wehrlein (Alemania). David Beckmann tuvo su primera experiencia con el nuevo Porsche 99X Electric durante los test de pretemporada en el circuito de Calafat. Para Yifei Ye, esta será la primera vez al volante del monoplaza eléctrico de Weissach, que ha ganado cuatro de las seis carreras de Fórmula E disputadas esta temporada.

David Beckmann se incorporó al equipo TAG Heuer Porsche de Fórmula E como piloto de pruebas y

reserva antes del inicio de la temporada 2023. Anteriormente, desempeñó la misma función para el actual equipo cliente de Fórmula E Avalanche Andretti y disputó el Campeonato de Fórmula 2. Cumplirá 23 años el 27 de abril. Yifei Ye, de 22 años, disputará este año el Campeonato del Mundo de Resistencia (WEC) con el prototipo híbrido Porsche 963 de un equipo cliente, tras ser seleccionado por Porsche Motorsport Asia Pacífico. En 2021, ganó las Asian Le Mans Series y las European Le Mans Series. Su único contacto con la Fórmula E hasta la fecha ha sido en el E-Prix de Londres de 2022, donde trabajó como comentarista en boxes para la televisión china.

David Beckmann y Yifei Ye ya han cosechado grandes éxitos juntos: al volante de un Oreca 07, ganaron la categoría LMP2 en las 1.000 Millas de Sebring, la prueba inaugural de la temporada 2023 del WEC, celebrada en Florida el pasado 17 de marzo.

Florian Modlinger, Director de Competición del Equipo Oficial de Fórmula E: "El rookie test es una gran oportunidad para mostrar a los jóvenes pilotos en qué consiste la Fórmula E. También sirve para que se familiaricen con nuestro Porsche 99X Electric, que es un coche de carreras muy complejo y no fácil de conducir. Para los debutantes en la Fórmula E, esta jornada de pruebas constituye una buena oportunidad de experimentar lo que se encontrarán en el campeonato. Como equipo, queremos utilizar este evento para introducir a los jóvenes pilotos en la Fórmula E y ver cómo se desenvuelven. David ya ha hecho pruebas para nosotros. Ahora estamos deseando ver lo bien que se lleva Yifei con nuestro Porsche 99X Electric".

David Beckmann: "Es un gran regalo poder conducir el Porsche 99X Electric en Berlín, justo unos días antes de mi cumpleaños. Para mí es una experiencia fantástica entrar en la nueva era de la Fórmula E con Porsche. Ya tuve la oportunidad de llevar el nuevo Porsche 99X Electric en el test oficial de Fórmula E en Calafat. Fue impresionante. Estoy deseando que llegue el día para conocer aún mejor nuestro coche. Por supuesto, también espero poder compartir algunas ideas útiles con mi equipo".

Yifei Ye: "Siempre he querido pilotar un Fórmula E y estoy agradecido a Porsche por darme esta oportunidad. Para mí es un nuevo e interesante reto que me ilusiona mucho. Antes, seguiré de cerca las carreras de Berlín desde los boxes e intentaré aprender todo lo posible de António y Pascal. Eso me ayudará a familiarizarme con el 99X Electric lo antes posible. Con Porsche, por ahora, me concentro en el WEC. Pero aún soy joven y me imagino disputando carreras de Fórmula E algún día. La competición eléctrica tiene un futuro brillante".

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/competicion/2023/es-porsche-99x-electric-rookie-test-entrenamientos-jovenes-david-beckmann-yifei-ye-31844.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/b8e4a3a3-8293-4601-807e-bab6a54a9571.zip>